



撮影場所：伊勢神宮（三重県伊勢市）

新年明けまして

おめでとうございます

新 謹  
年 賀

今年は平成の年が終わり、新たな年号の時代が始まるまさに日本にとって大きな節目の年であります。

千支では十二支の中で第12番目に数えられる亥（い、がい）いわゆる「いのしし」の年で来年の「子」の年の発芽の年に向けてのタスキを渡す大切な準備期間でもあります。

外に向けての活動ではなく内部の充実を心がける年といわれています。

昨年も徳真会グループでは全国の歯科へ受診される0.3%の患者様に御来院頂きました。

ただ、内部の受け入れ体制が地区（特に仙台地区）によっては遅れていて、患者様にも御迷惑をお掛け致しました事をお詫び申し上げます。

今年は著名な専門医の先生方が当グループへの参加も増え、診療の部門及び質の強化を实にはかってゆきます。

#### ④<診療部門>

- 1、無料送迎サービスの拡大（新潟、福岡、仙台）
- 2、保育士による無料子供さん預かり（治療中の患者様の子供さん）サービスの浸透（全診療所）
- 3、在宅サービス拡大（新潟、東京、福岡地区）
- 4、デンタルインプレッション本格導入による技工物納期短縮と品質向上（全地区）
- 5、衛生士による予防体制の強化（全地区）

#### ⑤<技術部門>

- 1、外部技工物受注による技工界での提携拡大
- 2、先端技術を用いた世界規模での技工物受発注を拡大強化
- 3、世界トップレベルの技工士の育成
  - 舟木 龍「2018 CDT competition Larsen-Chu Award」にて最優秀賞を受賞
  - 林 直樹「ヨーロッパ国際歯科補綴学会」の第37回国際大会の講義に登壇
- 4、ヤンゴン歯科大学への技工技術指導による国際貢献

#### ⑥<管理部門>

- 1、モラルの高いドクターの開業支援制度スタート
- 2、Reliable Network の開発（患者様が全国（世界）規模で良質な歯科医療機関を選べるシステム）
- 3、全部門での管理者の強化育成による現場力の向上

（徳真会患者様窓口 TEL：0120-24-7072）  
今年も皆様にとってより良い年となります様、祈念しております。

徳真会グループ  
代表 松村 博史